

Destaca ministro de Educación venezolano logros en el sector



Caracas, 17 nov (RHC) El ministro de Educación de Venezuela, Elías Jaua, destacó este viernes los logros de ese sector, en especial el millón 83 mil bachilleres graduados por la Misión Ribas, en los últimos 14 años.

En esa misión creada por iniciativa del presidente Hugo Chávez, actualmente estudian cerca de 250 mil personas, informó Jaua.

Asimismo el titular invitó a la colectividad a asistir al acto central aniversario de la misión en el Núcleo de Desarrollo Endógeno Fabricio Ojeda, ubicado en el sector Gramoven, en Caracas.

La Ribas fue la segunda misión educativa nacida en la revolución bolivariana para apoyar a las personas excluidas del sistema de educación formal o que no terminaron sus estudios de bachillerato.

Está inspirada en el dirigente patriota José Félix Ribas, quien el 12 de febrero de 1814 comandó el grupo de adolescentes que derrotó a Boves en la batalla de La Victoria. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/147646-destaca-ministro-de-educacion-venezolano-logros-en-el-sector>



Radio Habana Cuba